



Sexenio de Calderón, con más quejas en DH: Piedra

La presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, Rosario Piedra Ibarra, aseguró que el sexenio del expresidente Felipe Calderón, fue el periodo con el mayor número de quejas por violaciones a los derechos humanos.

“El periodo con el mayor número de quejas por violaciones a los derechos humanos, relacionadas con desapariciones, ejecuciones y detenciones arbitrarias fue de 2008 a 2013, durante la denominada Guerra contra el Narco”, expresó.

Durante su informe de actividades en la Cámara de Diputados, Piedra Ibarra, aseguró que dicho tipo de prácticas han tenido una disminución significativa, por lo que las detenciones arbitrarias han desaparecido, casi, del catálogo de derechos humanos.

“A pesar de eso (las violaciones a derechos humanos) hoy, se atiende a más personas de tal suerte que si bien, las peticiones de intervención de la ciudadanía se han incrementado notablemente, esto no se ha traducido en incremento a violaciones de derechos humanos”, acotó.

Aunado a ello, la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos indicó que el año pasado se ingresaron 153 mil 647 documentos, de los cuales un 48%, es decir, 74 mil de estos fueron escritos de queja.

“Cuando llegamos a la Comisión Nacional de Derechos Humanos, en 2019, fueron 55 mil 824 documentos registrados, es decir, que el incremento en esta gestión es de más de 275%, de los cuales 48 mil 590 correspondían a escritos de queja”, concluyó la funcionaria.

/ARMANDO YEFERSON



INFORME. Rosario Piedra Ibarra aseguró que las desapariciones, ejecuciones y detenciones arbitrarias han disminuido significativamente.